

Reforma judicial acumula voces del mercado preocupadas por los contrapesos en México

Citibanamex, Morgan Stanley y Bank of America advirtieron sobre riesgos para las inversiones y volatilidad para tipo de cambio



Ciudad de México — La reforma judicial y otras iniciativas constitucionales del presidente Andrés Manuel López Obrador, que ha hecho suyas la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, acumulan voces del mercado financiero que manifiestan preocupación por el Poder Judicial y eliminación de órganos autónomos, lo que ha sido considerado desfavorable a la existencia de contrapesos en México.

Citibanamex, Morgan Stanley y Bank of America publicaron sendos análisis en los que revisaron las implicaciones de la aprobación de las reformas constitucionales presidenciales en los términos que propone Morena y sus aliados, y advirtieron sobre riesgos para las inversiones y volatilidad en el último trimestre del 2024.

Citibanamex: Mercados subestiman graves implicaciones de reforma judicial

Citibanamex dijo en una nota titulada "Sobre representación y reforma judicial: los mercados parecen subestimar sus graves implicaciones" que el mercado no parece haber descontado completamente que sí habrá una mayoría calificada de Morena y que sí se aprobará la reforma judicial.

Morgan Stanley y las inversionistas

El banco de inversión **Morgan Stanley** degradó su recomendación de México a *Underweight* o infrapoderada, lo que significa que espera un rendimiento de las acciones en nuestro país debajo del promedio de la región.